

RBAL-20-09: Reduzierung von Kunststoffabfall und Steigerung der Nachhaltigkeit durch die Umstellung von Einweg- auf Mehrwegbecher

Projektträger:
Förderverein des Handball in Nahe und Oering e.V.

Gesamtkosten:
8.704,73 €

Fördersumme:
5.915,97 €

Förderquote:
80 % von netto

Projektbeschreibung:

Der Förderverein des Handball in Nahe und Oering e.V. veranstaltet jährlich im Juni in Nahe den internationalen Schleswig-Holstein-Cup im Handball für Damen- und Herrenmannschaften. An dem Turnier nehmen bis 96 Mannschaften aus dem In- und Ausland teil. Bei einem Turnier über drei Tage fällt regelmäßig eine große Menge an Kunststoffabfall an. Diesen möchte der Förderverein durch die Umstellung auf Mehrwegbecher deutlich reduzieren. Die Becher sollen auch den Gemeinden für Gemeindefeste, den Vereinen in der Umgebung und weiteren Organisationen für deren Veranstaltungen zur Verfügung gestellt werden. Neben dem Kauf der Becher, der Anschaffung von zwei Industriespülmaschinen zur schnellen Reinigung bei Veranstaltungen, der Lagerung und dem Transport ist noch zu beachten, dass der Stromanschluss auf der Sportanlage in Nahe ertüchtigt werden muss.

Projektziele:

Vermeidung von mehreren Tonnen Kunststoffabfall je jährlichem Turnier und Förderung des Sharing-Gedankens.

Fördergegenstand:

Zwei Industriespülmaschinen zur Reinigung der Mehrwegbecher sowie Ertüchtigungsarbeiten des Stromanschlusses auf der Sportanlage.

